

EL PRINCIPITO

CLUB DE LECTURA FÁCIL BIBLIOTECA J.M. LASO
PRIETO (VENTANIELLES)



EL PRINCIPITO ES UNA NOVELA CORTA DEL ESCRITOR Y AVIADOR FRANCÉS ANTOINE DE SAINT-EXUPÉRY.

ES EL LIBRO FRANCÉS MÁS LEÍDO Y MÁS TRADUCIDO.

SE CONSIDERA UN LIBRO INFANTIL POR LA FORMA EN QUE ESTÁ ESCRITO. SIN EMBARGO, ES UN LIBRO PARA TODAS LAS EDADES. TRATA TEMAS COMO EL SENTIDO DE LA VIDA, LA SOLEDAD, LA AMISTAD, EL AMOR Y LA PÉRDIDA.

EN NUESTRO CLUB DE LECTURA FÁCIL VIRTUAL (COVID-19) OS PROPONGO ESTA LECTURA QUE ENCIERRA UN MENSAJE PARA **ENCARAR LA VIDA DE FORMA POSITIVA**.

PODÉIS LEERLO EN ESTE ENLACE DE LA WEB PLANETA FÁCIL (PLENA INCLUSIÓN):

[HTTP://PLANETAFACIL.PLENAINCLUSION.ORG/LIBROS/EL-PRINCIPITO/](http://PLANETAFACIL.PLENAINCLUSION.ORG/LIBROS/EL-PRINCIPITO/)

TAMBIÉN PODÉIS ESCUCHARLO EN ESTE OTRO ENLACE. (SE LEE LA VERSIÓN ORIGINAL. NO EN LECTURA FÁCIL)

[HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/WATCH?V=SVTK0HGMUFO&FEATURE=YOUTU.BE](https://www.youtube.com/watch?v=SVTK0HGMUFO&feature=youtu.be)

SI OS APETECE SABER ALGO MÁS SOBRE EL ARGUMENTO Y SOBRE EL AUTOR PODÉIS SEGUIR LEYENDO ESTE DOCUMENTO.

EL AUTOR

Antoine de Saint-Exupéry (1900-1944) fue un novelista y aviador francés.

Pertenecía a una familia de la aristocracia (clase social alta formada por personas con títulos nobiliarios como condes, marqueses...)

Su infancia fue feliz. Aunque perdió a su padre muy pronto, tenía muy buena relación con su madre que era culta y sensible.

Desde que era niño se interesó por la mecánica y la aviación.

Sus novelas narran sus experiencias como piloto comercial.

Durante la Segunda Guerra Mundial luchó con la aviación francesa en misiones peligrosas.

En 1944, en una misión desde Córcega y Cerdeña, su avión desapareció en el Mediterráneo.

LA NOVELA

El principito narra la historia de un piloto que, después de un accidente, se encuentra con este personaje en el desierto del Sahara.

El principito procedía de un asteroide (planeta muy pequeño) tan pequeño que bastaba mover un poco la silla para ver continuamente la puesta de sol.

Decide abandonar su asteroide para buscar un amigo. Visita varios planetas antes de llegar a la Tierra.

En la Tierra conocerá animales, flores... Se hará amigo del zorro y conoce a esos extraños personajes que son los adultos.

No entiende que siempre estén ocupados en cosas serias e importantes y no sepan disfrutar de la vida.

Finalmente, decide volver a su asteroide.